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Aos vinte e um dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, as dezenove horas, na sede da 

Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de 

Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: 

Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleilson da Silva, Everton Carlos 

Machado, José Fidelis da Silva, Livercino Domingues, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei 

Luca da Silva e ausente Cleber Mariano da Silva. Foi realizada uma oração pelos presentes, 

um minuto de silencio pelos falecimentos ocorridos no município e a leitura do expediente 

pela senhora secretária. Após passou a palavra para o Vereador Renato que agradeceu a 

presença de todos e fez as seguintes indicações: para que seja feito um quebra-molas na 

Rua Gamalier Nogueira, próximo a residência n° 35, a pedido dos moradores da referida 

rua, pois há tráfego de caminhões e têm causado rachaduras nas residências e para que 

seja feita a manutenção nos veículos de transporte de escolares do Município, (consertos 

de bancos e limpeza), as quais foram aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra 

para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após 

passou a palavra para o Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de todos e não fez 

indicações. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo que agradeceu a presença de 

todos e não fez indicações. Após, passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que 

agradeceu a presença de todos e fez as seguintes indicações: que seja feita limpeza e 

retirada de entulhos em frente à residência do Senhor Euclides na Vila Rural; para que o 

setor competente providencie a troca de uma manilha no Assentamento Carlos Lamarca, 

próximo ao Sitio do Senhor Adelídio; ao setor competente para que seja feito o 

cascalhamento na Estrada do Marabá, desde a saída da cidade até a ponte do Rio 

Congonhinhas; para que sejam colocadas lâmpadas nos postes localizados na saída para o 

Marabá; para que seja feito um campo de Futebol no Assentamento Carlos Lamarca, no 

Centro Comunitário, as quais foram aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra 

para o Vereador Livercino, que agradeceu a presença de todos e fez as seguintes 

indicações: para que seja providenciado algum tipo de proteção (alambrado ou grade), em 

volta do Centro de Saúde e Centro Odontológico, com objetivo de evitar depredações nos 

locais citados; para que seja criada uma Associação para o aterro sanitário, no sentido de 

viabilizar uma destinação mais adequada aos lixos, tanto orgânico quanto reciclável e 

também para que seja construído um barracão com banheiros para os funcionários, as quais 

foram aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Everton, que 

agradeceu a presença de todos e requereu envio de oficio ao setor responsável para que 



analise a viabilidade de colocar iluminação pública no trecho da Rodovia PR 160, desde o 

Posto de Combustível do Rick até o trevo de saída para Ibaiti, e também até a entrada da 

Granja. E não tendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, do que 

para constar a presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, 

Sr. Presidente, 1º Secretário e demais vereadores. 


